
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 84722850

Prix 3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Superbe  appartement  de  110m²,  méticuleusement  rénové,  à  vendre  sur  la

Croisette, face au Port Canto.Il offre une vue sur la mer, la Croisette, le port et les

collines  de  l'Estérel.?Il  se  compose  d'un  hall  d'entrée  accueillant,  d'une  cuisine

américaine  ouverte  sur  un  spacieux  salon/salle  à  manger  et  sa  confortable

terrasse.Les trois  chambres sont  en suite,  dont  une suite  parentale  avec une vue

privilégiée  sur  la  Croisette,  ajoutent  une  touche  d'élégance  à  cet  espace

privilégié.Un garage et  une cave complètent  ce bien d'exception.Les informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Superb  110sqm  apartment,  meticulously  renovated,  for  sale  on  the  Croisette,

facing Port Canto.It offers views over the sea, la Croisette, the port and the Estérel

hills.?It consists of a welcoming entrance hall, an American kitchen opening onto a

spacious  living/dining  room  and  its  comfortable  terrace.The  3  bedrooms  are

en-suite, including a master bedroom with a charming view of la Croisette, adding a

touch  of  elegance  to  this  privileged  space.A  garage  and  a  cellar  complete  this

exceptional property.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES
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